

La réunion du Forum de Sao Paulo se termine par un appel à l'unité



La Havane, 21 nov. (RHC)- La réunion de travail du Forum de Sao Paulo s'est terminée ce dimanche à Caracas par un appel à l'unité de la gauche en Amérique latine.

Les délégués des formations politiques d'Amérique latine et des Caraïbes qui font partie du Forum de Sao Paulo se sont réunis, dans la capitale vénézuélienne, au siège de l'université internationale de la communication, pour convenir d'actions communes pour l'année 2023, dans le cadre du nouveau moment politique de progressisme dans la région, comme les victoires électorales de Lula au Brésil et de Gustavo Petro en Colombie.

La déclaration finale signale que pendant que la gauche se réunissait à Caracas, l'extrême droite tenait son conclave dans un secteur exclusif de Mexico et précise que la diabolisation du Forum de Sao Paulo

par les présidents de droite de la région n'est pas une coïncidence.

Dans les conclusions finales de la réunion, il a été défini que c'est un moment historique dans la région pour faire avancer la multipolarité démocratique et faire face aux menaces de la droite totalitaire.

La victoire de Lula au Brésil a été particulièrement applaudie. Un triomphe stratégique, bien que semé d'embûches.

Le Forum de Sao Paulo a décidé, après cette réunion de travail à Caracas, de soutenir les efforts visant à réactiver les mécanismes d'intégration en Amérique latine et dans les Caraïbes, tels que la CELAC et l'UNASUR en Amérique du Sud, et a également appelé à l'unité de tous les secteurs progressistes pour faire face à la menace du néofascisme sur le continent.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/305599-la-reunion-du-forum-de-sao-paulo-se-termine-par-un-appel-a-lunite>



Radio Habana Cuba